

朝の駆け足が終わり、また朝のサーキットトレーニングが始まる予定だったのですが、遊具に霜が付き、滑って危険なのでしばらく中止としました。一年中、朝学校に来たら、一度は運動場に出て一日を元気にスタートさせてほしいと思っています。真冬にもできる何かよい取り組みはないかなあと考えながら運動を歩いていると、3年生が楽しそうにサッカーをしていました。遊具に負けないくらい運動場の土も凍えています。それを見て女の子が、「チンする前のチャーハンみたいや!」。凍てつく朝にホットな言葉でした。遊具もチンしてサーキットを再開できないもののでしょうか。



「お願い!」。バトンやタスキを仲間に託し託される顔が輝いていました。初めて開催した校内駅伝大会。かいっぱい走り切った仲間を讃え合いましょう。



全校生の前で立会演説会。



給食時間、教室を回って演説会。



清き一票。

来年度の**児童会役員**を決める選挙が行われました。自薦・他薦を経て立候補してから、緊張の時間を過ごしてきたと思います。選挙日当日、一人一人見事な演説でしたよ。「明日も来たいと思う学校をつくりたい。」「笑い一杯の学校に!」「みんなが楽しめる行事をみんなで作っていきたい。」「わたしは、学校へ恩返しをしたい。」など、一生懸命考えた言葉が、願いが、目指すものが、聞いているみんなに届いてきました。藤井柊太さん、陰山悠実乃さん、前田弓月さん、宮崎有珠さん、常峰遥斗さん、大久保れもんさん、工藤あずささん、当選、落選に関係なく、南小のために力を貸してくださいね。



**4年生学級発表。**今月の歌「おくりもの」を、寒い体育館で白い息を吐きながら、とってもきれいな声で歌ってくれました。その後は、谷川俊太郎の絵本「これはのみのぴこ」を巻物の絵にして、みんなで朗読してくれました。絵本と違って、最後にはお話の全てが見えるところがよかったです。

**【お願い】** 学校オープンへのご参加ありがとうございました。地域の皆さま、保護者の皆さまに見守られて、子どもたちは生き生きとした学習の姿を見せていました。子どもたちの学習意欲をさらに大きくするよい機会だと思います。お配りした、学校オープンや南小の教育へのアンケートを、是非ご提出ください。これもまた、子どもたちの成長のための大切な機会だと思います。まだ、お家に残っていませんか、どうか子どもたちにことづけてください!



3年生が寒空の中、洗濯板で洗濯実習。今まで、「おばあさんは川に洗濯に・・・」は物語の中だけでしたよね。意外ときれいになるでしょ?

**【加東市新春書初め大会受賞者】**

おめでとう

- |      |    |        |    |        |    |        |
|------|----|--------|----|--------|----|--------|
| ◇金 賞 | 2年 | 西山 瑚心羽 | 4年 | 藤井 柊太  | 6年 | 藤井 瀬里奈 |
| ◇銀 賞 | 3年 | 楠原 菜々  | 4年 | 福井 里咲  | 5年 | 稲坂 美咲  |
| ◇銅 賞 | 2年 | 松本 彩良  | 5年 | 工藤 あずさ | 6年 | 福井 咲希  |